

SOINS INFIRMIERS ■ Ils vont suivre un cursus en alternance de 3 ans

## 57 étudiants ont fait leur rentrée



PROMOTION. La nouvelle promotion est majoritairement féminine avec 45 femmes contre 12 hommes.

Cinquante-sept étudiants infirmiers ont été accueillis à l'Institut de formation en soins infirmier de Tulle : 12 hommes et 45 femmes, âgés de 18 à 53 ans.

Pendant les trois années de formation en alternance à Tulle, ces étudiants bénéficieront d'un enseignement théorique utilisant de plus en plus les nouvelles technologies numériques : visioconférence, classe inversée, serious game, exercices en laboratoire de pratique simulée, plateforme Moodle.

Ils effectueront également des stages dans les services de soins et à domicile pour apprendre la maîtrise des gestes techniques.

Pascal Mokzan, le directeur de l'hôpital, a rappelé la diversité des spécialités médicales au CH de Tulle permettant d'acquérir des compétences dans de nombreux domaines et les projets importants du cen-

tre hospitalier pour reconfigurer l'hôpital de demain.

Le Dr Guillou a insisté sur l'importance de la relation humaine basée sur les échanges. « Dans le métier que vous avez choisi, on se parle, a-t-il insisté. Et on échange avec tous les acteurs autour du patient ». ■